





BARCELONA CLERICAL

Los curas de Morgades

Un paralelo. Verdager, el insigne poeta, gloria de Cataluña y de la nación entera, es beneficiario simple de una parroquia de Barcelona, la de Balaguer, con 18 duros al mes.

las niñas de primera comunión desde el púlpito, llamándolas hermanas, hijas de papás tan distinguidos... Villarraya, arcipreste de la catedral, tiene la inestimable cualidad de hacer dormir al auditorio, y por eso dicen de él que da el ojo a sus oyentes. No hay más; es decir, lo que hay es mucho peor que esto.

debe tener a usted con cuidado. Parece que no se las da en la cabeza a los gordos clerigos memorias del pasado. Desemgñándose, el clero no es capaz de eso que si lo fuerá si lo fuera, con todos esos niños, mozos y hombres ya hechos que le custodian, y sin ellos no hace tiempo que habría usted visto lo que era bueno.

En las escuelas públicas de Madrid ha quedado suspendida la clase de la tarde, en vista del excesivo calor que se siente hace días. Mañana domingo se verificará un gran corro de novillos, lidiándose seis toros, desecho de fiesta y cerrado, de la acreditada ganadería de D. Felipe de Pablo Romero, de Sevilla, que matarán los diestros Revuelto, Valentin y Saleri.

cará este año el día 9 del próximo mes de mayo. La Comisión organizadora del centenario de la llegada de los religiosos católicos a América, que se celebrará en esta ciudad, y cuyos nombres y fechas se darán en su día, y cuyos nombres y fechas se darán en su día.

Noticias

Seguimos la costumbre de todos los veranos, serviremos la suscripción sin recargo alguno, a nuestros abonados que por esta época se ausenten de Madrid, rogando a los que así lo deseen, remitan a esta administración nota detallada del punto a donde se dirijan.

Rogamos a nuestros corresponsales administrativos a quienes se les remite EL PAIS por los trenes mixtos, que cuando no reciban los paquetes a su debido tiempo, por haber sido denunciado el número, los aguarden en el correo general por donde se les enviarán sin el artículo o artículos denunciados.

MUEBLES BARATOS

Atendí con preferencia a que la digestión no se trastorne, cuidad con atención de la salud de vuestros órganos digestivos...

Hotel de ventas ATÓCHA, 34

Fotografías vistas de España, se regalan comprando EL PAIS y periódicos en casa de Ros, 3, Victoria, 3.

Mañana domingo, a las nueve de la misma, celebrará junta general ordinaria la Sociedad de obreros en hierro y demás metales El Porvenir.

El día de ayer fué bastante cálido, aunque no tanto como los anteriores. Temperatura: máxima 36 grados, mínima 19.

En vista de la epidemia de sarampión que acrimiento existe en el Asilo de Nuestra Señora de las Mercedes, la Diputación provincial ha acordado suspender la visita reglamentaria del primer domingo de mes, hasta tanto que no varíen las circunstancias sanitarias del establecimiento.

La Gaceta de ayer no contiene disposiciones de interés general.

La Asamblea Suprema de la Cruz Roja, previa informe de la Comisión de recomensas, ha concedido la medalla de oro al vicepresidente del distrito de la Inclusa, D. Antonio Ramos Ruiz.

La Diputación y el Ayuntamiento de Bilbao han dirigido una expedición al ministro de Marina, solicitando que uno de los buques que han de ser donados se destine a asilo naval para huérfanos de marinos e inutilizados o discapocitados.

Han sido nombrados delegados de España en el décimo congreso de Higiene y el décimo tercer congreso de Medicina, que se celebrarán en París, los doctores señores Calleja, González Alvarez y el director general de Sanidad, Sr. Cortázar.

Hoy saldrá para Alicante el primer tranvía de la temporada.

Provincias

Las traineras. Por teléfono. De nuestros corresponsales.

Vigo 23 (1 1).—La prensa de esta capital sigue ocupándose preferentemente del asunto de la pesca con traineras.

Las maestras de Bilbao. En una sesión de 11,33 L.—Precedente de Bribiella llegó hoy el gobernador Sr. Ortega y Vilas.

Portugueses y españoles. Vigo 23 (1 1).—Ha llegado el tran correo de Oporto, que conduce gran número de viajeros procedentes de dicho punto, que vienen a pasar tres días en Vigo.

Crucero francés. Málaga 23 (3,20 L).—De arribada forsose ha entrado con averías el crucero francés Flampey, con una dotación de 312 hombres y 12 cañones.

Ofercimiento de Belliere. Barcelona 23 (10 m).—Mariano Belliere, ha ofrecido pintar el cartel de la próxima corrida de Beneficencia.

Funciones para hoy. Jardín del Buen Retiro. A las 9 y 9,5 función de alhoro.—Tercer imper.—Carmen.

Musical musical

Nuestro querido colega La Democracia de Logroño, publica la siguiente substanciosa estadística comparativa que tiene a mira:

Table with columns: Puestos, Pesetas. Rows include Junta Consultiva de guerra, Consejo de Instrucción pública, Diferencia, etc.

OTROS DATOS

En el Palacio de Museos... En el de la Exposición... En el de la Academia Española... Se alenda a los maestros...

La becerrada de los zapateros

La divertida fiesta taurina que celebran anualmente los zapateros de Madrid se verificará este año el día 9 del próximo mes de mayo.

los sentidos, advirtió que Olimpia le estaba calentando las manos con las suyas. Su desvanecimiento debía de haber durado largo tiempo porque el sol iluminaba ya la tierra.

Poco tiempo después observaron que, a una distancia de doscientos metros, dos caballos pacían tranquilamente. —Ya me lo figuraba yo, dijo Alejandro. Los bandidos han echado pie a tierra por ahí.

amor de una mujer. Contra esto ni la muerte prevalece. A la mirada de Alejandro respondió la mirada de Olimpia, henchida de una luz sobrenatural. Ella no temía la muerte, si le acompañaba su bien amado en el trance supremo.

—¿De celos? —Sí, de celos. Tengo celos de esa Lady Danver, tan hermosa, tan ríca, tan elegante, tan instruída. Confiesa, Alejandro... —¿Qué he de confesar?, replicó el muchacho, interrumpiéndola.

